

Fundado en 1976 Año L Número 17.484

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Viernes** 13 de junio de 2025

## LOS AUDIOS DE LAS MORDIDAS ABREN UNA CRISIS EN EL PSOE

# La corrupción derriba a Cerdán y Sánchez pide perdón

- El número tres del PSOE renuncia a sus cargos y a su escaño en el Congreso
- La UCO le atribuye la "gestión" de 620.000 euros en comisiones por obras
- El presidente promete una auditoría del partido y cambios en la ejecutiva
- Feijóo reclama elecciones inmediatas pero el Gobierno las descarta



Pedro Sánchez comparecía ayer con gesto serio en la sede del PSOE en la calle de Ferraz de Madrid. CLAUDIO ÁLVAREZ

C. E. CUÉ / J. J. GÁLVEZ R. RINCÓN / Ó. L.-FONSECA **Madrid** 

El secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán, dimitió ayer de sus cargos y anunció que deja el acta de diputado horas después de que se conociera un demoledor informe de la UCO de la Guardia Civil que incluye conversaciones explícitas, con Koldo García y José Luis Ábalos, sobre el supuesto cobro de comisiones por obras públicas. Los investigadores acusan al número tres del PSOE de "gestionar" al menos 620.000 euros en mordidas, y el juez del Tribunal Supremo Leopoldo Puente le invitó a declarar voluntariamente, el 25 de

#### **Editorial**

### La corrupción golpea de nuevo -P14

junio, ante los "consistentes indicios" contra él. Pedro Sánchez compareció para lamentar haber confiado en Santos Cerdán, como antes en Ábalos. Con la voz rota, el presidente del Gobierno dijo: "Pido perdón a la ciudadanía. Nunca debimos confiar en él". Además, anunció que hará cambios en su ejecutiva y que encargará una auditoría del PSOE. Y descartó adelantar elecciones como le reclamó con insistencia Alberto Núñez Feijóo, líder del PP. —P14 A 20

# Las transcripciones. Las conversaciones clave entre Koldo García, Cerdán y Ábalos



Necesito algo de dinero, jefe, porque se lo di todo a él. No podemos andar con tonterías" Koldo García a Cerdán



Cerdán, ayer en su escaño del Congreso antes de dimitir. c. Á.



Yo traigo el papel, lo apuntamos y lo vemos, punto. Que no quiero que hables de esto" Cerdán a Koldo García



Le voy a intentar pedir a Santos que me dé dos obras de 35, yo ahí consigo medio kilo" Koldo García a Ábalos

# Temor a un ataque de Israel contra Irán sin el respaldo de EE UU

Washington evacua a personal de embajadas en Oriente Próximo

LUIS DE VEGA **Jerusalén, enviado especial** 

La tensión aumenta en Oriente Próximo por el temor a que Israel lance un ataque contra el régimen iraní de forma unilateral, sin el apoyo directo de EE UU. Medios estadounidenses informaron de los preparativos e Irán dijo haber sido advertida por un país "amigo". Washington ordenó evacuar al personal no esencial de sus embajadas en varios países de Oriente Próximo. —P2 y 3

# 260 muertos y un solo superviviente al estrellarse un avión en la India

INMA BONET **Pekín** 

Un avión de Air India con 242 personas a bordo se estrelló tras despegar ayer en Ahmedabad, en el oeste de la India, con destino a Londres. La policía dijo que solo un pasajero había sobrevivido, y una veintena de vecinos de la zona falleció por el impacto. —P4

#### **Presupuestos**

El Gobierno autoriza 7.000 millones más para defensa este año –P26